



Inauguran en San Lázaro la exposición “Mercado de Colores”

Boletín No. 5960

- La muestra visibiliza a la comunidad LGBTTIQA+ y contribuye a erradicar estigmas y discriminación: diputada Luévano Luna (Morena)

La diputada Salma Luévano Luna (Morena), presidenta de la Comisión de Diversidad, inauguró la exposición “Mercado de Colores”, como “un granito de arena que permite mostrar los productos y el arte de la diversidad LGBTTIQA+, así como generar empleos, que son tan importantes hoy en día”.

En el evento, realizado en la explanada del edificio G del Palacio Legislativo de San Lázaro, Luévano Luna afirmó que esta iniciativa continuará de manera permanente en todas las legislaturas, “en las que habrá presencia de la diversidad. A darle visibilidad en todos los espacios, permite educar y es parte importante para erradicar los estigmas y la discriminación”.

Manifestó su apoyo a estas iniciativas “porque soy parte de esta población. Hay diputrans para rato y seguiremos trabajando con la sociedad civil, brazo a brazo para salir adelante y luchar por nuestros derechos, porque ya basta, no podemos seguir permitiendo tanta discriminación y que quieran invisibilizarnos”.

Por eso estamos aquí, continuó, mostrando que somos seres humanos, personas llenas de amor y de arte; esta exposición, dijo, es parte de los puentes que se deben tender para todas, todos y todes, por lo que invitó a recorrer los pasillos que muestran el arte de la diversidad.

A su vez, la diputada Claudia Selene Ávila Flores (Morena) señaló que el “Mercado de Colores” no solo debe unir a la comunidad LGBTTIQA+, sino impactar en quienes no forman parte de ella, para “que nos enseñen a amar y que debemos dejar de odiar, que podemos ser hermanas hermanos, hermanes”.

“Los crímenes de odio que hemos visto últimamente, que atraviesan el corazón, no pueden seguir ocurriendo, y no por no ser parte de la comunidad vamos a permanecer indiferentes”, destacó.

En la muestra se ofrecen productos como ropa, accesorios, joyería, juguetes, adornos, flores, dulces y antojitos mexicanos. Estará abierta hasta el viernes 16 de febrero.



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

BOLETINES

14/02/2024

LEGISLATIVO

